

Avis de décès, Mgr Gregory Haddock

Mgr Gregory Haddock est décédé paisiblement le jeudi 4 janvier 2018 à l'âge de 83 ans, après une longue maladie qu'il a vécue avec un sens chrétien admirable, et après avoir reçu l'onction des malades. Pendant plus de 50 ans il a servi fidèlement et généreusement l'Église avec son ministère pastoral.

2018-01-07

Mgr Gregory Haddock, prêtre de la Prélature de l'Opus Dei, est décédé le 4 janvier 2018 à Toronto.

Mgr Haddock est né le 2 octobre 1934 dans le Bronx, à New York. Il était très sportif et aimait particulièrement l'athlétisme et le tennis. Sa spécialité était la course à relais de 400 mètres, discipline dans laquelle il a gagné plusieurs médailles. Il aimait aussi jouer du piano et chanter.

Grâce à une bourse académique, il a complété ses études universitaires à Iona College à New Rochelle, New York où il a obtenu un diplôme en physique. Pendant les deux dernières années de ses études il était un collaborateur régulier du journal étudiant *The Ionian*. Après sa graduation, il a travaillé plusieurs années sur différents aspects du programme spatial des États-Unis à Washington et à Boston.

Lors d'une visite à un centre de l'Opus Dei à Boston en 1957, il a vu clairement que Dieu l'appelait à chercher la sainteté comme membre numéraire de l'Opus Dei. En 1961, il a déménagé à Rome pour poursuivre des études doctorales en philosophie à l'Université du Lateran et pour recevoir de la formation au Collège Romain de la Sainte Croix, le séminaire international de l'Opus Dei. Il a été ordonné prêtre de l'Opus Dei le 8 août 1965.

Lors de son séjour à Rome, il a eu l'occasion de vivre près de St Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei. Il a participé à de nombreux entretiens avec le fondateur de l'Opus Dei et il a pu servir sa messe une fois.

Il est retourné aux États Unis en 1966 et il a exercé son ministère pastoral pendant 15 ans dans des centres et des œuvres d'apostolat corporatif de

l'Opus Dei à Boston, New York et Washington. En 1981 il a déménagé au Canada pour devenir l'aumônier du premier centre de l'Opus Dei à Toronto. Après 4 ans à Toronto, en 1985, il a été nommé Vicaire Régional au Canada pour la Prélature de l'Opus Dei. Pendant les 13 années suivantes il a vécu au siège central de l'Opus Dei à Montréal.

En 1998 il est retourné à Toronto pour devenir l'aumônier d'Ernescliff College, où il a fait du travail pastoral dans plusieurs initiatives apostoliques de la Prélature dans la région métropolitaine de Toronto. Il était très apprécié en tant que directeur spirituel. Il était particulièrement reconnu pour son affection, son amabilité et sa bonne humeur, ainsi que pour la sagesse et le caractère pratique des conseils qu'il donnait en direction spirituelle.

En 2008 il a reçu le diagnostic de la maladie de Parkinson. Il a vécu la progression de sa condition pendant plusieurs années avec un abandon filial et une confiance totale en Dieu, en voyant cette situation comme une manifestation de la volonté de Dieu.

L'exposition aura lieu le lundi 8 janvier de 15h00 à 18h00 et de 19h00 à 21h00 au Centre Funéraire Cardinal, 366 rue Bathurst, à Toronto. Les funérailles auront lieu le mardi 9 janvier à 10h00 à la Cathédrale St Michael, 65 rue Bond, à Toronto. L'enterrement se fera au cimetière Holy Cross. Au lieu de fleurs, veuillez envoyer des dons au profit de Wellspring Cultural Foundation, 156 St. George Street, Toronto, Ontario, M5S 2G1.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/avis-de-deces-
mgr-gregory-haddock/](https://opusdei.org/fr-ca/article/avis-de-deces-mgr-gregory-haddock/) (2025-12-18)